
REQUERIMENTO
N°225/06

“Solicita informações ao Executivo,referente a
 merenda servida nas creches e escolas” 

Senhor Presidente,

                              Considerando a necessidade da alimentação dada para as crianças e 
estudantes nas escolas e creches do município .

                              Considerando que a qualidade das refeições servidas é de suma  
importância ao desenvolvimento no aproveitamento escolar. 

                              Considerando que uma boa alimentação é a base de um crescimento  
normal e saudável.  

                            
                           
                              É que:

                              O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor, REQUER, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,  solicitando digne-se Sua Excelência informar a 
esta Casa de Lei o que segue:
 

a) QUAIS  SÃO  AS  EMPRESAS  RESPONSÁVEIS  PELO 
FORNECIMENTO DA ALIMENTAÇÃO?

b) QUAL  O  VALOR  PAGO  MENSALMENTE  PARA  ESTAS 
EMPRESAS?

c) QUAL O PERÍODO DE CONTRATO DE CADA EMPRESA COM A 
PREFEITURA?
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